

Las Marías: 1811. Por Sergio Aguiar Castellano

miércoles, 04 de noviembre de 2009

Modificado el lunes, 28 de febrero de 2011

Las Marías: 1811 Por Sergio Aguiar Castellano

Con respecto a la fecha de inicio de esta votiva fiesta, siempre se ha tenido por válida, especialmente en la tradición oral, la de 1811, y seguramente es así- porque son fechas que no se olvidan con facilidad, sobre todo porque la cigarra estuvo acompañada de una epidemia de fiebre amarilla que ocasionó una gran mortandad en Guá-a.

[LEER TEXTO COMPLETO](#)